

Pentingnya Kolaborasi Antar UPT Pemasyarakatan dalam Pembentukan Agen Informasi Publik Nusakambangan Cilacap

Rizal Afif Kurniawan. - CILACAP.JOURNALIST.ID

Nov 19, 2023 - 09:53



CILACAP -Perwakilan dari Lapas Karanganyar turut serta dalam kegiatan sosialisasi pembentukan Agen Informasi Publik dan penanganan krisis komunikasi pemasyarakatan Nusakambangan Cilacap dengan tujuan meningkatkan citra positif UPT Pemasyarakatan Nusakambangan Cilacap, Sabtu (18/11/23).

Acara ini dilakukan di aula wismasari Lapas Batu Nusakambangan . Rangkaian sosialisasi ini dihadiri oleh beberapa Ka. UPT Nusakambangan Cilacap dan perwakilan tim pengelola humas masing masing UPT beserta penanggung jawab. Dalam kesempatan kali ini, acara dibuka dengan penyampaian dari Koordinator Wilayah, Bapak Mardi Santoso.

“Samakan gerak langkah dan presepsi dalam mempublikasikan berita sehingga tim humas Nusakambangan Cilacap semakin maju dan tunjukkan bahwa kapasitas kita sebagai pegawai Nusakambangan itu unggul dengan selalu mengupgrade inovasi secara berkala”, ujar Beliau.

Kalapas Permisian, Bapak Ahmad Hardi menambahkan bahwa sebagai tim humas harus senantiasa kreatif dan inovatif dan tidak melanggar aturan dalam mengemas sebuah berita sehingga tercipta suatu pemublikasian yang menarik.

Kemudian acara dilanjutkan dengan pemaparan mengenai Manajemen Komunikasi Krisis Pemasyarakatan oleh narasumber dari Ari Fabia Mahardani dan Ityani Rosidin. Dalam pemaparannya ini, para narasumber mempraktekkan secara langsung proses demi proses penulisan dan penanganan krisis komunikasi pemasyarakatan tersebut. Mereka menjelaskan secara detail agar para peserta dalam memahami tata cara ini dan bisa mempraktekkannya di UPT masing-masing.

Kemudian acara dilanjutkan dengan sesi diskusi dan tanya jawab. Diakhiri dengan penentuan penanggung jawab humas se Nusakambangan Cilacap.

Diharapkan sosialisasi ini dapat membangun sinergitas antar tim humas Nusakambangan Cilacap dan dapat meningkatkan pemublikasian yang positif guna kemajuan Pemasyarakatan.